

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Steuertipps und Fragerunde für Photovoltaik-Betreiber

Die Stadtverwaltung macht auf eine online-Veranstaltung rund um das Thema Photovoltaik und Steuern aufmerksam: Am Dienstag, 13. Oktober, können sich Interessierte von 18 bis 20 Uhr informieren, wie sie die steuerliche Abwicklung von Photovoltaik-Anlagen angehen können. Die Durchführung erfolgt gemeinschaftlich mit der EnergieAgentur.NRW im Rahmen der Ausbau-Initiative Solarmetropole Ruhr. Wer möchte, kann sich auf der Internetseite <https://bit.ly/35pxnFG> anmelden.

Zum Inhalt: Photovoltaik lohnt sich und wirft viele steuerrechtliche Fragen auf. Auch wenn Privathaushalte Solarstrom gewinnen, kann die Finanzverwaltung dies als unternehmerische Tätigkeit betrachten. Ziel der Veranstaltung ist es, einen kompakten Überblick über die aktuelle Steuerpraxis zu geben und den Bogen von der Photovoltaik als Steuersparmodell bis zur Photovoltaik ohne Finanzamt zu schlagen. Deshalb sind besonders Kaufinteressenten von Photovoltaikanlagen, Anlagenbetreiber, Energieberater und Finanzierungsberater angesprochen.

Dabei stehen praktische Beispiele und Tipps im Vordergrund. Dazu gehören zum Beispiel:

- Warum Photovoltaikanlagen in Privathaushalten Gewerbebetriebe sein können.
- Was ist der Unterschied zwischen Umsatzsteuer und Ertragssteuer?
- Welche Besonderheiten gibt es bei den Batteriespeichern und Cloudtarifen?
- Photovoltaik als Steuersparmodell versus Photovoltaik ohne Finanzamt.

Referent der Veranstaltung ist Thomas Seltmann, Initiator und Hauptautor der Rubrik „Steuertipps“ bei PV-Magazine Deutschland, die regelmäßig Rekordzugriffe erzielt. Er recherchiert und publiziert als Freiberufler seit über 20 Jahren zur steuerlichen Behandlung von Photovoltaik-Anlagen und schult Solarbranche und Steuerberater zu diesem Thema. Seit etwa 30 Jahren informiert er als unabhängiger Experte für Photovoltaik über Anwenderfragen, gibt Verbrauchertipps in Rundfunk und Fernsehen und bildet u. a. bei der TÜV-Rheinland-Akademie und beim Verbraucherzentrale Bundesverband Fachkräfte aus. Seine Ratgeber (Stiftung Warentest „Photovoltaik: Solarstrom vom Dach“) sind Bestseller. Hauptberuflich ist er Referent Photovoltaik bei der Verbraucherzentrale NRW, die auf steuerrechtlichem Gebiet nicht tätig ist.